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n - 62 t5 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr.Bartenstein 
und Kollegen 
an den Bundesminister für Finanzen 
betreffend Wirtschaftsförderungsaktionen des Bundes 

In den Übersichten zur Budgetrede des Finanzministers vom 
22. Oktober 1991 findet sich unter Nr.25 eine Auflistung der 
Wirtschaftsförderungsaktionen des Bundes. Für Förderungsmaßnahmen, 
die Industrie und Gewerbe zugute kommen, sind nach dieser Tabelle 
1991 insgesamt S 9648 Mio veranschlagt. Aus den vorhandenen 
Angaben ist es aber nicht möglich, diese Förderung im Bundesfinanz
gesetz nachzuvollziehen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundes
minister für Finanzen nachstehende 

A n fra 9 e : 

1) Welche voranschlagsansätze des Bundesvoranschlages sind in dem 
Betrag von S 9648 Mio zusammengefaßt 
a) in der Position investitionsfördernde Maßnahmen 
(S 2410 Mio); 

b) Förderung von Maßnahmen des Umweltschutzes (S 953 Mio); 
c) in der Position Förderung von Forschung und Entwicklung 
(S 818 Mio)i 
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d) in der Position Förderung im Bereich der Arbeitsmarkt
verwaltung (5 5411 Mio); 
e) in der Position Haftungsinanspruchnahme im Rahmen der 
Finanzierungsgarantiegesellschaft m.b.H. (5 56 Mio)? 

2) Ist es Ihnen auch möglich, eine Aufgliederung der Investitions

förderungsmaßnahmen (5 2410 Mio) nach Art der geförderten 
Unternehmen - wie z.B. Branchen, Unternehmensgröße, ver
staatlichter/privater Bereich - zu geben? 
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